



OFICINA DE INFORMACIÓN

COMUNICADO DEL PARTIDO POPULAR DE ASTURIAS

Se ha escrito el primer capítulo de la victoria electoral del Partido Popular en mayo de 2011 en Asturias. Se ha impuesto la racionalidad y la sensatez, el Partido Popular sabe funcionar y gobernarse de acuerdo a sus Estatutos y a sus Congresos. Hemos dado una lección de “saber hacer político” que refuerza la candidatura de Isabel Pérez-Espinosa a la Presidencia Regional de Asturias.

Por supuesto el PP de Asturias va a contar con todos sus afiliados y simpatizantes sin exclusión alguna. Aquí no hay ni vencedores ni vencidos. Quien tenga algo que aportar podrá hacerlo en la candidatura autonómica y local de 2011 y en la campaña electoral.

Ahora toca ponerse a trabajar porque Asturias necesita un nuevo gobierno que impulse la salida de la crisis, que cree empleo y que genere confianza en el futuro.

Estas “primarias” informales han reforzado al Partido Popular y nos pone la “parilla de salida” para disputar unas importantísimas elecciones en las que pondremos todo nuestro esfuerzo para resultar triunfadores.